

Geschlechtersensible und feministische Islamische Theologie



Islam & Gender | 3

Dina El Omari | Asmaa El Maaroufi |
Katajun Amirpur (Hrsg.)

Eine Frage des Geschlechts?

Islamisch-theologische Perspektiven für eine
gendergerechte Theologie der Gegenwart

2023 | 393 S. | brosch. | 89,00 €

ISBN 978-3-95650-900-1

In Deutsch und Englisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-900-1

Reflexionen rund um die Themen Gender und Feminismus – gedacht aus einer islamisch-theologischen Perspektive – sind für eine gegenwartsbezogene Islamische Theologie unentbehrlich. Wie lassen sich geschlechtersensible und feministische Aspekte aus der Theologie heraus begründen? Welche Bedeutung tragen sie für die Vergegenwärtigung und Aktualisierung der Islamischen Theologie und welche Herausforderungen ergeben sich daraus? Diese und weitere Überlegungen stehen im weiten Fragehorizont eines wissenschaftlichen Diskurses, der eine Etablierung einer geschlechtersensiblen und feministischen Theologie als umfassende und eigenständige

Forschungsdisziplin in der Islamischen Theologie forciert. Dafür beleuchten die Autor:innen dieses Sammelbandes die Themen Gender und Feminismus multiperspektivisch.

Mit Beiträgen von

Ayse Almila Akca | Rana Alsoofi | Yasmin Amin | Katajun Amirpur | Evelyn Bokler -Völkel | Naime Cakir-Mattner | Asmaa El Maaroufi | Dina El Omari | Mona Feise-Nasr | Juliane Hammer | Mira Sievers | Lana Sirri | Nimet Seker | Helena Stockinger | Meryem Tinc | Fahimah Ulfat | Amina Wadud

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Gender Sensitive and Feminist Islamic Theology



Islam & Gender | 3

Dina El Omari | Asmaa El Maaroufi |
Katajun Amirpur (Hrsg.)

Eine Frage des Geschlechts?

Islamisch-theologische Perspektiven für eine
gendergerechte Theologie der Gegenwart

2023 | 393 S. | brosch. | 89,00 €

ISBN 978-3-95650-900-1

In German and English

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-900-1

Reflections around the topics of gender and feminism – thought from an Islamic theological perspective – are indispensable for a contemporary Islamic theology. How can gender-sensitive and feminist aspects be justified from within theology? What significance do they bear for the realization and actualization of Islamic theology and what challenges arise from this? These and other considerations stand in the broad question horizon of a scholarly discourse that forces the establishment of a gender-sensitive and feminist theology as a comprehensive and independent research discipline in Islamic theology. To

this end, the authors of this anthology illuminate the topics of gender and feminism from multiple perspectives.

With contributions by

Ayse Almila Akca | Rana Alsoufi | Yasmin Amin | Katajun Amirpur | Evelyn Bokler -Völkel | Naime Cakir-Mattner | Asmaa El Maaroufi | Dina El Omari | Mona Feise-Nasr | Juliane Hammer | Mira Sievers | Lana Sirri | Nimet Seker | Helena Stockinger | Meryem Tinc | Fahimah Ulfat | Amina Wadud

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.